

9月は新世代のための月間です

RI2820地区

# 水海道ロータリークラブ



## ロータリーの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

- 1.個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
- 2.取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
- 3.自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
- 4.ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
- 5.事業や職業における特典を、ほかのロータリアンの求めない。

2014-2015年度 RI会長  
ゲイリー C.K. ホアン 氏

次回例会予定 10月 1日  
10月 8日

VOL. 52 No. 11 (通算No. 2414)

2014年9月24日(水) 例会プログラム

点 鐘  
ロータリーソング  
ビジター紹介  
出席報告  
S A A 報告  
諸 報 告  
幹 事 報 告  
会 長 挨 拶  
外 部 卓 話 商船三井客船(株)内山勝美様



写真提供: 青木正弘会員

2014-2015年度 会 長 武 藤 康 之 幹 事 山 野 井 周 一

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  
常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386  
釜久ビル 3F

Tel.0297-30-0875 Fax0297-30-0876

E-mail [mitsu-rc@lapis.plala.or.jp](mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp)

URL <http://www.mitsukaido-rc.jp/>



## 9月は新世代のための月間です

例会報告 VOL. 52 No. 10 (No. 2413) 9月17日(水)晴れ(司会 古矢 満委員長)

### 本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎外部卓話 米山奨学生 金 ウンビさん

### ビジター

米山奨学生 金 ウンビさん

つくばみらい市谷和原グランドゴルフクラブ 新会長 千葉優治様

旧会長 新田文雄様

(谷和原グランドゴルフクラブは、5つのブロックがあり120名の会員がおります。10月22日(水)に大会が開催されます。その内容を本日お届けにあがりました。10年前よりロータリークラブさんにご支援を賜っています。ありがとうございます。今後とも宜しくお願い致します。)

### 諸報告

親睦活動委員会 荒井孝典委員長

先日の納涼会には、沢山の方にご参加頂きありがとうございました。

社会奉仕委員会 染谷正昭委員長

9月18日(木)常総地区のグランドゴルフ大会が開かれます。9時からきぬふれあい公園です。ご出席お願い致します。

幹事報告 山野井周一幹事

週報受理クラブ 水戸RC、水戸西RC

例会変更通知 竜ヶ崎RC 9月23日(火) 休会

### 理事・役員会の報告

1. ライラセミナー差し入れについて……1万円
2. 広島豪雨災害義援金について……3万円 ワンコインより支出
3. 新会員推薦について……鯉沼敦規氏 例会にて発表後に異議がありませんでした。
4. 職場見学について……11月14日・15日 富岡製糸場 詳細については、小委員会にて決定  
……承認されました……

会長挨拶 武藤康之会長



皆さんこんにちは、本日はつくばみらい市谷和原グランドゴルフ部の皆様そして米山奨学生のキムさん、私どもの例会にお出で頂きまして誠にありがとうございます。会員一同歓迎申し上げます。キムさんには後程卓話をお願いしてありますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

そこでせっかくの機会ですので、本日は米山奨学生とその制度について少しお話をさせていただきます。

米山奨学生とは、日本のロータリークラブの創設者である米山梅吉氏の功績を記念して昭和27年に東京ロータリークラブにおいて設立されました。日本国内で学問や研究を行っている海外からの留学生への奨学金助成事業です。

現在、国内には2,300のロータリークラブがあり、毎年700名の学生さん達がこの奨学金制度を利用して勉学に励んでいます。もちろん、この米山奨学生になる為には、大変厳格で難しい審査に合格しなければなりません。今日お越しのキムさんもその審査を無事クリアされたという事ですね。

## 9月は新世代のための月間です

具体的な審査基準は3つあるそうです。

まず1つ目は何と言っても優秀な学業成績とそれに取り組む姿勢です。2つ目は異文化に興味を持ち日本の歴史や言葉などを理解できる能力がある事、そして3つ目はコミュニケーション能力だそうです。これは私見ですが、コミュニケーション能力というのは、自分の考えや知識をしっかりと持った上で相手の立場を理解し、会話や情報の伝達ができる能力の事でしょうか。

次に米山奨学金の助成内容ですが、昨年度実績で年間助成額が約12億円、資産総額が約80億円という事ですが、この12億円の助成額は、数多ある日本の助成事業団体の中で11位そして民間の助成団体に限れば国内1位だそうです。むろんこの財源は我々クラブメンバー、一人ひとりの善意の賜物である事はいうまでもない事だと考えます。

### 外部卓話 米山奨学生 金 ウンビさん



私は、修士課程から「音楽と身体接触を活用した運動がもたらす心理・社会的効果」を検討することを目的として、研究を進めてきました。私がこの研究を始めようとした動機・きっかけは、研究生の時代に、あるテレビ番組を見てからです。それは、「無言社会」というタイトルの番組でした。番組では、携帯やパソコンの使用が多くなった現代社会において、人間と人間の直接なつながりが急激に減っていることが問題となり、それが友人や家族の関係まで悪影響を与え、どんどん人間関係が希薄化されていく社会的な問題を指摘していました。この番組を目にしてからは、人と人の絆がとても必要になってきた現在、他者との関係を豊かにすることができる

手段として運動やスポーツの価値を伝えたいと考えました。さらに、ただ運動が良いということよりも、どのような運動をすれば、心理的にも、社会的にも効果及び価値が高い運動になるのかという考えから、私が実践してきたエアロビクス運動が持つ「音楽」と「身体接触」の要素に着目することになりました。

博士論文では、運動時に音楽や身体接触の要素を活用することが運動の楽しさを高め、ポジティブな気分を増加させるなど、心理的な効果が通常の運動より大きいことが検証されました。また、音楽と身体接触を活用した運動の実施によって対人行動が積極的になり、運動を一緒に実施した他者への好意や親密感、信頼感などを高めることが可能であることが分かりました。このような成果は、人間関係が希薄になった現代の社会において、他者で行う活動としての運動の価値を高めることに貢献しうるものであり、有益な心理・社会的効果を持った運動を活用することが他者との交流を促進させる手段として有効であることを示したと考えられます。



## 9月は新世代のための月間です



### 出席報告 鈴木勝久副委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	賜 暇	メーク	出席率
54名	43名	11名	0名	3名	85.18%

### ニコニコボックス 五木田益城委員長

入金計 ¥37,000 累計 ¥502,000

キムさん、谷和原グランドゴルフの皆さん、ようこそお出で下さいました。 武藤会員

キムさん、卓話よろしくお願ひ致します。 山野井会員

キムさんをよろしく。 五木田(利)会員

金さん、卓話宜しく。 古矢会員

谷和原グランド部の発展を祈ります。 秋田会員

納涼会ご苦勞様でした。キム ウンビさん本日卓話を楽しみにしています。 秋の一句「秋風が 人よりはやくわが財布」 熊谷会員

例祭終了致しました。 大塚会員

納涼会ご参加ありがとうございました。出発から帰りまでビール10リットルいきました。 石塚(克)会員

納涼会楽しく参加させて頂きました。 海老原会員

親睦委員会の皆様納涼会お世話になりました。 松崎会員

親睦委員会の皆様、納涼会お疲れ様でした。早退します。 鈴木(勝)会員

納涼会お疲れ様でした。 倉持会員

納涼会お疲れ様でした。楽しかったです。 五木田(裕)会員

納涼会楽しかったです。親睦委員の皆様ありがとうございました。 五木田(益)会員

納涼会多数のご参加ありがとうございました。 荒井会員

早退します。 島田会員

例会欠席しました。 鈴木(茂)会員

会報委員会 鈴木茂徳委員長 二本松恭行副委員長 本橋美章委員